

Absage DPG-Frühjahrstagung in Dresden

Wegen der sich immer weiter zuspitzenden Situation bezüglich des Coronavirus (COVID-19) hat sich der Vorstand des DPG e. V. nach Rücksprache mit den Organisatorinnen und Organisatoren sowie den örtlich zuständigen Behörden schweren Herzens dazu entschieden, die vom 15. bis 20. März 2020 in Dresden geplante DPG-Frühjahrstagung der Sektion Kondensierte Materie (SKM) nicht stattfinden zu lassen.

Der DPG-Krisenstab hat mit den an der Tagungsorganisation Beteiligten den Verlauf der Ausbreitung des Coronavirus sorgfältig beobachtet. Dabei hat er bei seiner Abwägung die „Allgemeinen Prinzipien der Risikoeinschätzung und Handlungsempfehlung für Großveranstaltungen“ des Robert-Koch-Instituts (RKI) und die Empfehlungen des Bundesgesundheitsministers bzgl. größerer Veranstaltungen einbezogen. Vor diesem Hintergrund war keine andere Entscheidung möglich, als die Veranstaltung abzusagen. Angesichts der dynamischen Entwicklung bei der Ausbreitung des Virus hätte die Durchführung der Tagung für alle Beteiligten ein unkalkulierbares Risiko dargestellt. Die Gesundheit und das Wohlbefinden der Teilnehmenden der DPG-Frühjahrstagung, aber auch die Gesundheit der Bevölkerung am Tagungsort liegen der DPG sehr am Herzen.

Wir bedauern diesen Schritt außerordentlich und freuen uns schon heute auf die DPG-Frühjahrstagungen 2021.



Dr. Bernhard Nunner
Hauptgeschäftsführer der DPG

Bad Honnef, 4. März 2020